

NEWS RELEASE

2023 年 2 月 28 日株式会社川島織物セルコン

持株会社体制への移行の検討開始について

株式会社川島織物セルコン(本社:京都市左京区)は、本日開催の取締役会において、 持株会社体制への移行について検討を開始することを決議致しましたので、お知らせいた します。

記

1. 持株会社体制への移行の背景と目的

当社は、世界のお客様に感動と満足を与える商品・サービスを提供することにより、常に新しい文化を創造、提案し、心豊かな社会の発展に貢献するという企業理念の実現を目指し、モノづくりに努めてまいりました。その中で、本年2月26日に迎えた創業180周年を機に、創業200年ひいては300年へ向けて「記憶に残る、織と美。」を追求していくことを社内外に明示し、事業の更なる発展を決意致しました。

株式会社 LIXIL からの独立より 2 年が経ち、また創業 180 年という節目に、従業員に利益を還元し、従業員の企業価値向上及び利益創出への当事者意識を高め、川島織物セルコングループの更なる成長・発展を目指していくため、持株会社体制への移行と持株会の設立について具体的な検討を開始することと致しました。

2. 持株会社体制への移行の時期

2023年4月をめどに、株式移転により持株会社を新設し、当社がその100%子会社となることを予定しております。

移行に関する日程や詳細については、決定次第、お知らせいたします。

以上